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Chers parents, tuteurs et notre personnel,
Dans le cadre d’une nouvelle loi, toutes les écoles qui ont été construites ou rénovées avant 1980 sont tenues de tester la présence des biphényles polychlorés (BPC) dans l’air intérieur et de résoudre tous les problèmes dans le cas où les BPC sont détectés à un niveau égal au ou dépassant le seuil d’intervention de l’école. La loi a pour objectif de protéger les élèves et le personnel des effets potentiels sur la santé de l’exposition aux BPC dans l’air intérieur des écoles.  
La santé et la sécurité des enfants à notre charge et de nos employés demeurent notre priorité, et nous nous empressons de vérifier la présence de BPC dans notre école.
L’air intérieur dans l’SCHOOL sera testé pour les BPC au cours de la SCHEDULED WEEK. Nous travaillerons avec un consultant en environnement pour prélever des échantillons de l’air intérieur qui seront envoyés à un laboratoire pour analyse. Traiter les échantillons au laboratoire, les envoyer au Département de la conservation de l’environnement (DEC) et les faire examiner par le ministère de la Santé peuvent prendre jusqu’à quatre semaines. 
Que sont les BPC ?
Les BPC sont un groupe de produits chimiques fabriqués par l’homme qui étaient couramment utilisés dans les matériaux de construction et les équipements électriques avant 1980. Les ballasts des vieilles lampes fluorescentes et le calfeutrage sont des sources courantes de BPC dans les bâtiments scolaires.
Pourquoi les BPC sont-ils préoccupants ?
Les BPC peuvent causer de graves problèmes de santé. Leurs effets potentiels sur la santé, comme c’est le cas d’autres produits chimiques, dépendent de la quantité, de la fréquence et de la durée d’exposition d’une personne à ces substances. 
De nombreuses études chez l’homme et l’animal ont montré que l’exposition aux BPC peut affecter les systèmes nerveux, immunitaire, reproducteur et endocrinien (hormonal). Les BPC sont également classés comme cancérogènes probables pour l’homme. Cela signifie que l’exposition aux BPC peut probablement causer le cancer chez les humains. 
Comment les élèves et le personnel sont-ils exposés aux BPC dans les bâtiments scolaires ?
Les BPC peuvent être émis dans l’air intérieur à partir de matériaux de construction contenant des BPC. Les élèves et le personnel peuvent donc être exposés aux BPC par les voies suivantes :
· en respirant de la poussière ou des vapeurs contenant des BPC,
· en avalant de la poussière contenant des BPC qu’ils ont sur les mains en mangeant ou en buvant,
· par contact cutané avec des matériaux contenant des BPC.
Que se passera-t-il si des BPC sont trouvés dans l’air à l’intérieur de notre école ?
Si les niveaux de BPC sont inférieurs au seuil d’intervention de l’école dans toutes les pièces testées, aucune autre mesure n’est nécessaire. 
Si les niveaux de BPC atteignent ou dépassent le seuil d’intervention de l’école, alors des sources de BPC sont probablement présentes. L’État travaillera avec les administrateurs scolaires pour enquêter et fournir des recommandations sur la façon de réduire l’exposition. 
Nous voulons que les niveaux de BPC dans l’air intérieur de notre école soient aussi bas que possible. Les moyens de les réduire consistent à tester, identifier, éliminer et atténuer les sources de BPC, ainsi que réduire le temps passé dans certaines pièces.
Comment serai-je informé(e) des résultats ?
Les résultats seront mis en ligne dans les sept jours suivant la réception des résultats du DEC et des recommandations du ministère de la Santé. Nous vous enverrons également une lettre avec un aperçu des résultats.
Où puis-je obtenir plus d’informations ?
· Rendez-vous sur : dec.vermont.gov/pcb-schools (lien en anglais)
Pour contacter un représentant de l’SCHOOL au sujet des tests :
· Appelez l’SCHOOL au 802-XXX-XXXX
· Visite : LINK TO SCHOOL WEBSITE
Cordialement,
SCHOOL CONTACT
DATE

Dear Parents, Caregivers, and our Staff:
As part of a new law, all schools that were constructed or renovated before 1980 are required to test for polychlorinated biphenyls (PCBs) in indoor air and address any issues when PCBs are found at or above the school action level. The intent of the law is to protect students and staff from the possible health effects of exposure to PCBs in the indoor air of schools.  
The health and safety of the children in our care and of our employees is our priority, and we are working quickly to check our school for PCBs.
The indoor air at SCHOOL will be tested for PCBs during SCHEDULED WEEK. We will work with an environmental consultant to collect samples of indoor air that will be sent to a laboratory for analysis. It can take up to four weeks for the samples to be processed at the laboratory, sent to the Department of Environmental Conservation (DEC), and reviewed by the Health Department. 
What are PCBs?

PCBs are a group of human-made chemicals that were commonly used in building materials and electrical equipment before 1980. Lighting ballasts in older fluorescent lighting fixtures and caulk are the common sources of PCBs in school buildings.

Why are PCBs a concern?

PCBs can cause serious health problems. The potential for health effects from PCBs, as with other chemicals, depends on how much, how often, and how long someone is exposed to them. 
Numerous studies in both humans and animals have shown that exposure to PCBs can affect the nervous, immune, reproductive and endocrine (hormone) systems. PCBs are also classified as probable human carcinogens. This means that exposure to PCBs can likely cause cancer in humans. 
How are students and staff exposed to PCBs in a school building?

PCBs can be released into indoor air from building materials that contain PCBs. Students and staff may be exposed to PCBs by:

· Breathing in dust or vapors that contain PCBs.

· Getting dust containing PCBs on their hands and then swallowing it while eating or drinking.

· Skin contact with materials that contain PCBs.
What will happen if there are PCBs in the air of our school?

If levels of PCBs are below the school action level in all rooms tested, then no further action is needed. 
If levels of PCBs are at or above the school action level, then sources of PCBs are likely present. The State will work with school administrators to investigate and provide recommendations on how to reduce exposure. 
We want PCB levels in indoor air to be as low as possible. Testing, identifying, removing, and mitigating sources of PCBs, as well as reducing the time spent in some rooms, are ways we can lower the levels of PCBs in the indoor air of our school.
How will I be notified of the results?

The results will be posted online within seven days after we receive the results from DEC and recommendations from the Health Department. We will also send you a letter that lists the results.
Where can I find more information?
· Visit: dec.vermont.gov/pcb-schools (link in English)

To contact someone at SCHOOL about the testing:

· Call SCHOOL at 802-XXX-XXXX
· Visit: LINK TO SCHOOL WEBSITE
Sincerely,

SCHOOL CONTACT
	
	
	



